

Condecoran en Cuba a representante de organización religiosa mundial



La Habana, 13 may (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, impuso en La Habana la Medalla de la Amistad al secretario general de la Comunión Mundial de Iglesias Reformadas, Chris Ferguson.

En el acto, Díaz-Canel trasladó el saludo del presidente cubano, Raúl Castro, y de su pueblo a la organización religiosa, explicó el contexto actual del país, inmerso en un proceso de actualización de su modelo económico y social, y dialogó con los participantes sobre otros temas.

Tras agradecer el gesto del gobierno cubano, expresó Ferguson que la nación caribeña es un ejemplo de resistencia y una señal de esperanza para América Latina y el planeta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/93438-condecoran-en-cuba-a-representante-de-organizacion-religiosa-mundial>



Radio Habana Cuba